

Einweihung des Mahnmals am kommenden Dienstag



Um die letzten Details für die feierliche Einweihung des Mahnmals am Platz des Mühlheimer Widerstandes am kommenden Dienstag, dem 26. März, zu klären, trafen sich die Verantwortlichen bei der Firma Kaiser & Co. Naturstein GmbH. Der Geschäftsführer Marcus Kaiser erklärte ihnen die weitere Vorgehensweise. Noch liegt die Stele dort auf dem Hof, wird aber schon in wenigen Tagen an ihren Bestimmungsort gebracht. Während einer kleinen Gedenkfeier am Stadtmuseum soll an diejenigen Mühlheimer Bürger erinnert werden, die vor genau 68 Jahren versuchten, die Kapitulation in der Stadt vorzubereiten, und dabei ihr Leben verloren.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de